
INlClAÇAO DE BASQUETE
Estão abertos na UME as Ins 

crições para crianças Interessa
das na iniciação de Basquetebol, 
madalidade que está merecendo 
este ano uma atenção especial 
dos dirigentes da entidade. Esse 
trabalho visa reviver o basquete 
em Lençóis, que neste ano i<S pre 
tende formar uma equipe para os 
Jogos Regionais, mas a  preocu 
pação maior é formar atletas pa 
ra os próximos anos.
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1 tempo
A previsão da meteorologia 

para hoje é de tempo nublado em 
todo o estado, com chuvas isola
dos e  períodos de melhoria A má 
xima prevista para o interior é  de 
29 graus. Fotografia do satélite 
mostra frente fria no litoral.

Iluminação chegará a Nova Córrego da Prata
Lençóis e outros bairros

O prefeito Ideval Paccola. depois de re
ceber um levantamento da situaçao, já  con 
tratou Junto à Companhia Paulista de Força 
e Luz a  implantação de 46 braços com lumi 
nários no Jardim Nova Lençóis, atualmente o 
ponto de maior carência em nosso município 
Também foi contratada a  instalação de 36 
outros braços e olgxms postes no Jardim Ron 
don. Vila Cruzeiro, Jardim Humoitá. Porque 
Antártico. Vila Çachoeirinha. Vila Paccola 
e no distrito de Borebí.

Esse é  mais um esforço da administra

ção raxinicipol p>ara oferecer os serviços es 
sendais ò população. O trabalho na Nova 
Lençóis custará 2.100.000,00 e o nos outros 
bairros Cr$ 2.200.000,00, e a execução dos 
trabalhos se dará dentro de um prazo de 45 
dias.

Por outra parte, a prefeitura está reali
zando estudos para a  substituição dos lumi 
nários antigos do centro da cidade e de ol 
guns outros pontos por equipamentos mo
dernos que além de garantir melhor ilumina 
çõo, consomem menos energia elétrica.

retificado

M abaixo-assinado intantil
Um abaixo-assinado diferente chegou 

dias atrás à  Prefeitura. Ele pede a  limpeza 
dos terrenos com mato e a  colocação de lumi 
nárías nos postos do Jardim Nova Lençóis e 
é diferente dos demais porque além dos a- 
i^ultos, trazia também a  assinatura de crion- 

5 com marcação de suas idades ao lado 
ao nome.

despachou para os setores competentes pro
videnciarem de imediato oquilo que for pos 
sível atender, e disse que contando com um 
J50UCO da paciência dos habitantes haverá 
de resolver todos os principais problemas 
que afligem nossa periferia No Coso espe
cífico do pedido foi expedida ordem para Um 
peza dos terrenos e já  se foz entendimentos 
com a  CPFL para verificação da possibilida 
de de iluminaçõo.

Desde o meio da tarde de on 
tem o Rio da Prata está correndo 
em seu novo leito, nos proximi
dades do Jardim Cecap. É a  retifi 
cação que a  Prefeitura fez apro
veitando a  presença na cidade da 
draga do DAEE que aqui velo 
trabalhar para a  limpeza do fun 
do do vale.

Essa retificação .conforme já 
anunciamos, com a  implantação 
de 150 metros de um novo canal 
para o riacho, eliminou uma cur
va e  considerável área ficará dis 
ponível para a  execução de pla
nos de urbanização. Além disso, a 
água chegando reta para bcáxo 
da ponte, evitará o solopomento

dos pilares e  o comprometimento 
crônico que ocorria na av. João 
Paulo n.

Por outro lado, a Prefeitura 
continua o trabalho do trecho re 
tificado no Rio Lençóis, entre os 
bairros Santa Cecüla e Morumbi.' 
Ali pede-se a  todos aqueles que 
têm entulhos que os encaminhe 
para eliminar a  área pantanosa. 
Basta colocá-los no local que os 
máquinas da Prefeitura periodi
camente estarão fazendo o servi
ço de distribuição e  regulariza
ção do solo. Pede-se no entanto, 
que não se atirem lixo p)orque em 
vez de ajudar isso prejudicará o 
trabalho de recuperação e urbanl 
zação da área.

Cal reconhecido
o  prefeito, ao receber o documento, já  de de iluminaçõo, t f

Novo núcleo em fase de aprovação C O I H O  1 1 0 1 0  l O r i e
Está tramitando pelo BNH, com vários 

pareceres íovoraveis, o projeto de construção

Começaram as obras do 
trevo na Padre Salústío

A prefeitura começou nesta semana as 
•os de Implantação do trevo da avenida 

Padre Salústio com a  rodovia Lençóls-Sta. 
Bárbara. A preparação do terreno já  foi íei 
ta e agora será construída uma gcderia de 
águas pluviais para depois se providenciar 
o asfaltamento. PAGINA 3.

Em estudo a equiparação 
das professoras

A equiparação dos vencimentos das 
professoras municipais com os estaduais, 
sugerida pelo vereador Vicente Bento de 
Oliveira, está em estudo pelo prefeito e sua 
ossessoría financeira. No decorrer da sema 
na deverá ocorrer uma decisão a  respeito.

Leia na PAGINA 3.

Distrito jà existe; vem 
agora a s u a i.a  industria

As escrituras passados no início da sema
na formalizaram a  existência do nosso Dis
trito Industrial. A área, de 15 alqueires, já  se 
encontra à  disposição das empresas que ne 
Ia desejem se instalar. Na próxima semana 
iiá à  Câmara o projeto de doação do terre
no para a  primeira íábrica. PAGINA 5

Cidade terá posto do 
Trabalho e Polícia 
Científica

Lençóis está alcançando duas conquistas 
no setor de serviço público. Logo aqui tere
mos o setor de polícia científica, que nos li 
vrorá da dependência de Bauru para enca 
minhamento polidal de acidentes e a  Secre 
taria de Relações do Trabalho já  procura 
um prédio para aqui Instalar um posto de a- 
tendimento. PAGINA 5

das 500 casas populares em nossa cidade. A 
obra faz porte do plano de emergência re
gional da COHAB e para sua execução já  fo 
ram tomadas todas as providências locais. 
Agora logo que o BNH aprove e libere os re 
cursos, a construção será iniciada PAGINA 4

FflESP contra o fim dos 
incentivos à irrigação

O presidente da Federação da Agricul
tura do Estado, Fábio Meirelles, encaminhou 
oficio ao presidente da CESP, José Golden- 
berg, pedindo que jamais o Elstado corte os in 
oentivos antes concedidos ao programa de ir 
rigação movido a  energia elétrico. Essa pos 
sibilidade foi aventada recentemente e Mei 
relles entende que isso causaria muitos pro 
blemos, pois os produtores de alimentos ííca 
riam onerados e  seriam obrigados a  tronsíe 
rir a  alta de custo ao consumidor.

FPM:
Governn paga 2.a feira

O Banco do Brasil já  recebeu autoriza
ção para liberar às Prefeituras na próxima 
segunda feira os dois terços da cota do Fun 
do de PorticÍF>ação dos Municípios retidos pe 
lo governo no último dia 15. Lençóis vai re
ceber C rí 47 milhões, que deverão colocar 
em ordem alguns débitos municipais e  ser 
virão também para custear a  execução do 
programa de osfaltomeíilo. PAGINA 5.

Está chegando 0 GOL GT 1.8
A Volkswagen lançará no decorrer de 

abril o GOL GT 1.8, veículo equipado com o 
motor do Santana e acabomento interno de 
alto requinte, destinado a  pessoas de fino 
gosto. A nova "fera" da indústria automobi
lística nacional estará à disposição dos len 
çoenses, dentro de mais alguns dias. na 
SALCA, o nosso revendedor VW.

Bispinho condenado a 
três ancs e meio

Leia na PAGINA 7.

O CAL conseguiu surpreen
der o Noroeste de Bauru, com seu 
futebol envolvente e objetivo, a- 
presentado no empate do último 
domingo no Bregõo. Ao final, o 
técnico do Noroeste admitiu ter si 
do o empate um bom resultado 
e classificou a  equipe local de for 
te, além de jogar sem apelar pa 
ra recursos extra-jogo. Dlrceu tom 
bém gostou do resultado e adiou 
que o CAL poderia ter ganho, em

bora também tenha concordado 
que a  sorte esteve ao Iodo do ti
me no final do jogo, quando o 
Norusca meteu a  bola nas troves 
por duas vezes. Para o compromis 
so de amanhã diante do Novori- 
zontíno, também no "Bregão'' é 
possível que o "Demolidor" entre 
com a  mesma formação Inicial de 
domingo passado.

t
Leia na PAGINA 8 . '

0 Tempo completou 50 anos
Completou 50 anos de ativi

dades no último dia 11 o jomal 
"O  Tempo", de São Manoel. A 
cidade toda se mobilizou para ho 
menageor aquele que, ao longo 
do último meio século cuidou dos 
interesses da comunidade, infor- 
mando«, divertindo-a e  partici
pando de suas mais sentidos rei

vindicações. Um jomal é  impor
tante parcela do que fica para a  
história de uma cidade, um Esta 
do ou \ima Nação. Os sãomanoe- 
lenses deram demonstração de 
que prezam aquilo que é seu.

A Câmara local realizou no 
dia 24 passado sessão solene co 
memorativa do evento.

Banespa forma conselhos 
locais em 380 cidades
Está em fase de consütuiçã') 

o Conselho Municipal do Bónespa 
em nossa cidade. O gerente da 
agência local, Edo Mário de San 
tis, que no estrutura do órgão é 
o coordenador, já manteve onten 
diraentos com o prefeito Idevai 
Paccola e com demais autorida
des e lideranças que comporão '

Lençóis Paulista
A Comissão Central de Epor 

tes de Jaú promove neste mês de 
abril um campeonato regional de 
futebol de salão que contará com 
equipes representantes de 13 ci 
dades da região, inclusive Len
çóis Paulista. Como não há limita 
ção ao número de equipes por c  
dade, é  possível que a  nossa es
teja representada por duos ou 3 
equipes, segimdo informou o di

órgão, e  deverá nos próximos! 
dias ter a  equipe constituido.

Os conselhos, recentemente 
criados pelo governador Montoro 
serão uma forma aberta de o 
banco oficial operar na comuni
dade em benefício da própria co
munidade. PAGINA 7.

regional de Futsal
retor geral da UME Billy Copoa- 
ni.

A reunião para a formação 
dos grupos e organização da ta
bela acontecerá segunda feira em 
Jaú quando será encerrado o pra 
zo de inscrição. Sabe-se de ante
mão, que o regulamento prevê 
as disputas em três fases, com 
dois turnos por fase no sistema de 
inversão de mando de jogo.



I

p e l a s  d ireta s

o deputado Paulo Maluf nunca te
ve uina acolhida coino a  de anteontem 
na Asswnbléia Legislativa de Minas Ge 
rais. Os 20 jornalistas acreditados na
quela cosa legislativa, sabedores de que 
a  doita figura presidencióvel oli p a ^ -  
ria a  compaiüia pelas eleições
diretas, com adesivos colocados nos seus 
gravadores e  no próprio microfone usa 
do pelo candidato "dos Indiretos". On 
tem Maluf visitou o "Diário do Comércio' 
e  os iuncionários de lá prometiam utili
zar camisetas pelas diretas...

PAO DE LARANJAL
Lá em Laranjal Paulista o pâo está 

dando novamente o que falar e  pode ser 
que o prefeito mande novamente buscar 
o produto nas padarias de Sorocaba pa 
ra servi-lo a  preços acessiveis à pxDpu- 
lação loooL Em ^ o  Manoel o prefeito 
Milünho também está enfrentando pro 
blemas com os padeiros e poderá ir bu 
Qor o produto em Botucotu, onde custe 
mais barato.

PARLAMENTAR

Terminou na policia a  sessão da 
Câmara de Orlôndia, na última quarta 
feira Um engenheiro local utilizava a  tri 
buna livre, um tempo criado para aque 
les que não são vereadojes utilizarem 
da (^ o v ra  e, segundo o presidente do 
Câmara, que é  do PMDB, o visitante ero 
incitado pelos vereadores do PDS a  cri
ticar o prefeito, peemedebista. O presi
dente interferiu para botar ordem na ca 
sa mas levou uma garrofada e então 
começou a  guerra de copos, garrafas, 
cinzeiros, e outros objetos entre os "n 
bres PC

APENAS UM

A Revolução de 64 encontrou ape
nas um defensor, anteontem, na Câma
ra dos Deputados, depois que o lider do 
PT, Airton Soares, disse que ninguém 
ousava defendê-la, lembrando ainda 
que o movimento ameaça ter seu "coro- 
amento final" com Maluf e Andre^oa. 
"Um condenado p>or aplicação indevida 
do dinheiro público; outro apontado em 
inquéritos pelas verbas gostos na Tran 
somazonica, na ponte Rio-Niteroi, e  pela 
manipulação do Mínistório do teterior"

"Nobre deputado — interrompeu o 
presidente da Coso, Flavio MarcQio (que 
quer ser vice do Maluf) — o tempo de 
vossa excelência está esgotado"- Soare: 
quis terminar, mas MarcQio corou o ml 
crofone. Antes, Airton Soares manifes
tou-se preocupado com a  "insistência de 
alguns chefes militares", em comemorar 
a  Revolução" somente nos quartéis 
o que considerou "dicotomia na Nação, 
pois "o povo nos ruas pede eleições di 
retos exatamente porque não quer m<•»<«» 
o governo dos militares."

O lider do PDS de plantão, Djalma 
Bessa, depois foi à  tribuna para dizer qu© 
”a  Revolução completará 20 anos, 20 
anos d© trabalho Produtivo, 20 anos de 
ordem e progresso". Foi o único.
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Vamos vencer
individualismo ?

Nunca se viveu, nessa terra, uma 
época de tanto individualismo co
mo agora. Parece que todos as coi 
sos conquistadas pelo homem 
nos últimos tempos foram con
quistas puras e  simples do in
dividualismo, coisas que fada
rem as criaturas e se dispersarem 
como grupos e a  viverem no 
chamado "bloco du eu sozinho"- 
O tronsporte, que na época do 
nascimento das máquinas era 
coletivo, hoje está individualiza
do através dos automóveis. E 
quem é que não quer ou precisa 
ter um automovel?

porque acabam por retirá-lo do 
meio onde ele sempre conviveu e 
segundo, porque para serem ad 
quiridos exigem esforços finon 
ceiros que a  cada dia tem que 
ser maiores. O homem, a  criatura 
vai sendo consumida e  passa a 
abrir mão de valores naturais © 
normais que estão ò sua disposí 
çõo, em toda a sua volta, para en 
frentor o desafio da sociedade oon 
sunüsta E enfrenta.

caria, aumenta a  criminalidade 
pois os carentes não encontran 
do ajuda passam a  delinquir e a 
agredir a sociedade que não o 
amparou.

Outra arma da individualizo 
ção da vida é  a  televisão. As fa 
mUias já  não sentam mais às 
calçadas para os costumeiros ba 
te-popos amenos e descompromis 
sados de antigamente Hoje elos 
sentam-se no ^ n te  da televisão 
para ver o jornal falado, a  nove 
ia  o programa erüatado ou coi 
sa que o valha.

O pior de tudo é que todos 
essas coisas que se propõe a  fa
cilitar e ajudar a  vida do homem 
o acabam escravizando. Primeiro

Será que toda essa luta va
le a  pena? Hoje já  não s© ©ncon 
tra mais aqueles grupos de idea 
listas que no passado garantiam 
seu lugarzinho lá no ceu realizan 
do obras filantrópicas qu© tinha 
por escopo minorar o sofrimento 
dos desvalidos. A maioria das 
entidades fllontrópioas e  sociais 
está à beira da falência e do con 
sequente fechamento porque os 
homens não tem mais tempo pa 
ra delas cuidar. Os homens estão 
ocupodisslmos em cuidar de si 
próprios, só d© sí próprios; não 
sobra nem um tempinho para o 
próximo. E com isso todo o con 
junto comunitário perde, se pro-

Não temos a  presunção de, 
com esse simples artigo de jor
nal, resolver o problema sodal 
da comunidade ou do Estado e 
do País. Também não somos do
nos da verdade. Nosso objetivo 
é pura e  simplesmente trazer o 
tema ò discussão, chamar as pes 
soas para raciocinar sobre essas 
verdades que estão od colocodos 
com as quais a  gente se encon
tra todos os dias mas nelas não 
presta a  atenção porque hoje so 
mos individualizados. Assim nos 
fizeram.

O qu© você. leitor, acha d© 
no final de semana bater um pa
po com seu vizinho? De tirar uma 
hora para visitar um asilo ou ©n 
tidade filantrópica? De dedicai 
um pouquinho só do seu tempo 
em favor do próximo. Fáça isso, 
e você verá que, apesar de tudo 
ainda vale a  pena acreditar r\o 
ser humano .

C R EFISU L H N A N C IA  O  FA ZEN D EIR O .
Faça sol ou faça chuva, o Grefisul 
sempre o melhor financiamento 
para quem quer investir na terra

tem implementos agrícolas e  o que mais voo© 
quiser. Colho os bons frutos que o 
Crefisul plantou pra você

O crédito é aprovado rapidamente

A Crefisul Crédito, Financiamento 
Investimentos finanda máquiiKis,

BANCO CREFISUL 
ASSOCIADO AO CITIBANK

Repreaentonte

CREFISUL O
PROCIL-CREO
Rua Geraldo Pereiro 

de BojToe, 772

FONE — 630529

NUM MUNDO CADA VEZ MAIS IMPESSOAL VOCE PRECISA

DE UM CARRO COM MUITA PERSONALIDADE

Foi pensando naqueles que gostam de dor um toque pee- 
soai ©m tudo, qu© a VW resolveu lançar o VOYAGE SUPER

um autêntico manifesto contra o lugar comum e a  impessoali

dade. Como Ioda certeza, o público do VOYAGE Super vai ser

muito restrito. Em compensação, o corro não tom a  menor ras 

trição. Todos os detalhes que você procurava nas lojas de e-

quipamentos ie>U« personalizar seu carro, vocé encontra a-

gora num VOYAGE original da fábrica.

VOYAGE SUPER.. Um carro sob medida, que você pode 
encontrar à  sua disposição, na SALCA.

® siLcn
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

Avenida 25 de de Janeiro, S37 — F. 631555

Casa de
Carnes do

Povo
CARNES BOVINAS, SUÍNAS, DE 

FRANGOS, LINGUIÇAS E MIÚDOS
GERAL

Preços altamente convidoUvos
RUA FLORIANO PEIXOTO. 881 

TELEFONE 631479
FILIAL RUA 28 DE ABRIL 890. F. 63144( 

de hmeionomento: dos 7,30 às 
11:30 e dos 13:00 òa 20:00 horas

H E L V I O  M O R E T T O
ENGENHEIRO CIVIL

PROJETO PARA CONSTRUÇÃO

ORÇAMENTO P / FINANCIAMENTO 

. NOVE DE JULHO 761 — F. 830270

SIDNEY CARLOS CESCHINI
CIRURGIÃO DENTISTA

Atendimento diurno © noturno com ho
ra marcada — Fone 630105

dONTAGENS INDUSTRIAIS S.C. LTDA.
9 montagens de instalações industriois para U 

Destilarias de Álcool, Caldeiros e róbricos
Popel

BRAS CUBAS. 246 -  FONES (0142i 631218 
L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A

Rua Raul Gonçalves de OUveíra 113

A FAMÍLIA DE

lintonio Zillo

ç

4

s
>

f

agradece a todos qu© a  confortaram por >  
casião do seu falecimento e  convida parentes 
e amigos para participar da Missa d© 30.o 
E)ia, qu© fará celebrar segunda feiro, dia 2 
às 16 horas, na Capela do Asilo.

Por mais esse ato do amizade e íé cris
tã. antecipadamente agradece .



Em estado a equiparação QQ|n0çj||-aiii as obras do II Í f l f l3Ç à O  f O Í  d 6
das professoras

O prefeito Idevol Paccola está estudon 
do e  consxiltondo as disponibilidades econô
micas e  orçamentárias da Prefeitura para a- 
tender ao pedido apresentado pelo vereador 
Vicente Bento de Oliveira ^ a  última sessão 
da Câmara, que propõe ao Executivo a  equi 
poroção dos vencimentos dos professoras da 
rede municipal com o dos professoras esta
duais- A medida foi recebida p>elo prefeito 
com larqa compreensão do momento diíi- 
cil em que todos os assalariados se encon
tram, daí o encaminhamento de estudos.

As professoras municipais hoje perce
bem Cr$ 85.000 mensais para o exercício do 
atividade profissional durante tres horas e 
as do Estado CrS 1100 por aula para 4 hs dia 
rios, mas essa diferença de corqa horário 
não deverá pesar na decisão, pois o que se 
leva muito em consideração em nosso muni 
ciplo é a qualidade de ensino proporciona
da e a  di^xmibilidade para atender a  todas 
as crianças que procuram a  escola.

A grande dúvida ainda existente é  com 
relação ao reaiustamento do funcionalismo, 
que se dará a  partir de l.o de maio, quando 
todos 06 servidores da prefeitura terão um 
aumento médio de 65 por cento (percentual 
que voí depender do INPC a  ser divulgad 
nos próximos dias). .Com esse reojuste os mes 
tras já estarão bem acima do que hoje per 
cebem suas colegas estaduais. Nos próximos 
dias haverá uma decisão .

JARDIM CECAP:

Palestra e matorídade 
ao Ceotro Comaaitário

por

O Centro comunitário do Jardim (^CA P 
reuniu na quinta feira à noite 45 senhoras do 
baiiTo para um encontro- palestra com o dr 
Demétrio Gabriel Valle, médico ginecologis
ta do Serviço de Assistência e Prãmoçõo So 
eicd Municipal. Foi uma reunião oltoraente 
proveitosa onde as participantes sentirom-se 
à  vontade para fazer as perguntas, até mes 
mo as mais embaraçosos ,que normalmente 
nõo se foz num con^tório  médico ou numa 
comunidade estranha O sucesso foi tão gran 
de que marcou-se nova reunião, dessa vez, 
com a  exibição de slides e o aprofundamen
to em questões- tabú.

Essa experiência mostra o acerto da o- 
tlvidade de um centro comunitário. Serja im

C tssível um trabalho dessa ordem numa çç 
unidade ainda nõo organizada, pois o 

pessoas necessitados dos esclarecimentos 
nõo teriam o relacionamento suficiente para 
80 sentirem em condições de perguntar tudo 
o que se relaciona a  algo tão controvertido 
como a  sexualidade e o próprio corpo.

O trabalho num centro comunitário é  al 
go de longo prazo pois exige algo que nõo 
ee consegue do dia para a  noite: a  aceita 
çõo da comunidode assistido. Vjtsrj comuni 
dade precisa antes e acima de tudo confiar 
no programa proposto, depois passar a  rea 
lizá-lo junto com os proponentes e sentir se 
gurança para em segiúda caminhar sozi- 
tiha. No jardim CECAP, as fases iniciais já  o- 
correram e aos poucos o centro voí se fir
mando. Após esse virão outros trabalhos e 
toda a comunidade lucrará.

FR IG O LEN

Frigorífico
Lençóis

VENDAS DE CARNE, FARINHA DE 
CARNE E OUTROS DERIVADOS, NO

ATACADO

COMPRA DE GADO GORDO EM GERAL
RUA GABRIEL DE OLIVEIRA ROCHA 

704 — FONE 0142-630974 E 631833

LENÇÓIS PAUUSTA

trevo aa Padre Saiústio
A Prefeitura Munidixil já  executou pra 

ticamente todo o trabalho de preparação do 
solo para a  implantação do novo trevo de 
acesso à  cidade, na confluência da avenida 
Padre Saiústio com a  rodovia Lençóls-Sonta 
Bárbara. Agora o prefeito Idevol Paccola es 
to esperando a  lih^roçõo do DER paro exe 
cutar na área rodovicnla uma galeria para 
escoamento das águas. Em seguida pavi
mentará o local, oferecendo maior seguran 
ça aos que por ali transitam.

Fn5s<» será rnois um ponto importante de 
Ugação da cidade com a  malha rodoviária 
já  que na citada avenida se localiza o Fo 
rum. e ela dá acesso fadl ao Paço Munici
pal, à  Sldelpa, ò FACILPA e a  uma série 
de locais e  empreendimentos que têm rela
cionamento externo. Uma vez liberado o lo
cal, o trânsito de caminhões e  mesmo de ou 
tomóveis para tais locais será orientado po 
ra a  avenida.

Dentro do programa de pavimentação 
em andamento pela atual administração lo 
go também se lerá o osfoltomanto da ave
nida Cruzeiro do Sul, onde o prefeito Idevol 
Paocola projeta fazer um novo acesso da ci 
dade para a  malha rodoviária estadual Alí 
já  existe a  ligação com o trevo de confluen 
cia das rodovias Marechal Rondon e Len
çóis Santa Borbara. e o asfoltamento da a- 
venida completará e colocará tudo em con 
diçòes ideais.

Esses providências servem para a  orgo 
niza çQO do trânsito urbano de nossa dda- 
de, pois com mais vias de acesso implan
tados, os próprios motoristas mudarão seus 
trajetos evitando a  saturação da avenida 
João Paulo n e das vias que dela derivam.

Serviço Autônomo de Agua e  Esgotoe - SAAE
Tomado de preços n.o 07184 

Acha-se aberta no SAAE de Lençóis Pau 
lista. Tomada de Preços n.o 07Í84 que visa a 
aquisição do seguinte material, a  saber:

40 mil quilos de sulfato de alumínio fer 
roso (por uso em Estação de Tratamento de 
Agua).

Os interessados poderão obter cópia do 
editol completo no escritório do SAAE de 
Lençóis Paulista sito ò Rua XV de Novembro. 
1.111, nesta cidade, antes do encerramento 
da presente lid taçfe.

O encerramento dor-se-á no dia 11 de a- 
bril de 1984, òs 10 h o ras..

Lençóis Paulista, 27 de março de_1984. 
Dr. Luclano Bemardes Fdho - Diretor Geral

DR. ARON WAJNGARTEN

Gtaecologia — (^stetrída
Exame preventivo do câncer 

Acupuntura

SULTÔRIO: R  7 DE SETEMBRO
FONE 630815

✓
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cento em marco
MUI

i  taxa de inflação do mês de 
rço hcou mesmo dentro dos ex 

pectativas dos e^>edolistas e 
dos autoridades governamentais: 
10/) por cento sem expurgo e 9,2 
com expurgo, de ocordo com in
formação divulgada pela dire
ção de pesquisas da Fundação 
Getúllo Vargas. Agora, o indica 
acumulado nos últimos 12 meses 
chega o 229.7 por cento (188,9 con 
siderondo-se os expurgos). No 
ono, o acumulado já  atinge %,5 
por cento. Embora ainda alta, a 
taxa inflacionária de março é 
b«n inferior ò de fevereiro, que 
olcoitçou 12.3 por cento .

De acordo com o comunica
do, os ajustes que deram ori
gem ò taxa de 9, 2 por cento fo 
ram processados a  nível dos com 
ponentes do índice Geral nos pre 
ços do trigo e  seus derivados Ime 
diatos (farinha de trigo, mossas 
e  biscoito, no índice de Preços no 
Atocado; e  farinha de trigo, pão 
íronoes, pão de forma, massas, 
bolos e biscoitos, no índice de pre 
ços ao consumidor). Os aumen
tos de preçoe desses produtos de 
coirem, em boa porte da retira

da da mais uma parcela dos sub
sídios concedidos ao tr.go. 
....CORREÇÃO E CADERNETA

A correção monetária de a- 
Ixll foi fixada em 10 por cento 
por melo de portaria ínterminlste 
riol assinada pelos ministros da 
Fazenda e do Planejamento. No 
ono o correção monetária ocumu 
lado atinge 45,94 por cento e. «n  
12 meses. 185.20 por cento.

O rendimento das caderne
tas de poupança, em morço, se 
rá de 10,55. O valor das ORTN 
passou de Cr$ 9.304,61 para Ci$ 
10235.07. A UPC, que oonstíhii a  
moeda do sistema financeiro da 
habitação foi fixada para C rf.. 
10.235/j7 no segundo trimetsre.

Os olugtiéís comerciais se
rão reajustados em 185.20 por cen 
to, em abril, e  quem tiver direi
to a  restituição do Imposto de 
Renda receberá a  devolução já  
corrigida em 35,63, também em 
decorrência da correção monetá 
ria fixada.

O limite de garantia dado pe 
lo governo para os juros de oa- 
demeias de poupança agora  6 
de CtS  35,8, milhões, equivolen 
tes a  3.000 UPCs.

Fígoeiredo fala boje à Nação e 
aouBcia a eaieoda do goverio

A restauração da Constitui
ção de 1967, com a  renovação da 
emendo constitucional número 1. 
editada pela Junta Militar, em 69 
será uma das (Apostos anuncia
das hoje pelo presidente Figtiei- 
redo, quando fedor à Naçõo, òs 
20h30, por uma cadeia nacional 
de rádio e televisão. A informação 
foi divulgada em Brasília pelo se 
nador José Samey. presidente na 
cional do PDS.

No discurso. Figueiredo deve 
ró propor a  volta das eleições di 
retos para o sucossex do seu su
cessor, a  eleição dos prefeitos das 
capitais, estâncias hidrominerois 
e  municípios de segurança na- 
cion^. e a  devolução de todas 
as prerrogativas ao Congresso. 
O discurso de Figueiredo foi con 
firmado pelo porta-vóz Preside n 
d a  Carlos Atila, mas a  emenda 
oónda não tem data para ser en 
caminhada ao Legislativo.

O senador Samey admitiu 
que a  refonna a  ser patrodnoda 
pelo governo suprimirá o preõro 
bulo anexado à  Carta pela Junta 
Militar, ao editor a  emenda nú
mero 1. Esse dispositivo - ahrmou 
— é a  única herança do período 
autoritário que a  oposição sem
pre censurou. Se o revogarmos.

voltamos à  Coiistituição de 67, o- 
provoda pelo Congresso.

Outro dirigente do PDS afir
mou que, além de re^abelecer as 
diretos em 1990 ou 1968 e marcar 
para o fiiKd desse ano as eleições 
diretas para prefeitos das copitois 
estãndas e municípios de área 
de segurança, a  reforma deverá 
conter ainda di^xieitivo reduzin 
do as exigènda para o fundona 
mento dos partidos.

Entre as prerrogativas do Con 
gresso que ela devmá devolver, 
estariam a  possibilidade de dois 
terços dos senadores e  deputa
dos aprovarem votos de descon
fiança aos ministros de Estado e 
de os parlamentares modificarem 
o orçamento da Uniõa de terem 
inidativa de leis que criam des
pesas, desde que opontem as fon 
tes de recursos ,e ainda a  proÜM- 
ção de o presidente da Repúblico 
através de decreto-lei. alterar ou 
criar impostos .

Segundo Samey, a revolta- 
ção da emenda número I é uma 
aspiração do Congresso desde 
19râ. quando se eztinguiu o Al^. 
que surgiu novamente on  82, na 
votoçõo da Emenda ilo 22.

AGORA FICOU FÁCIL 

AVIAR SUA RECEITA 

DE ÓCULOS.

VISITE

. RELOJOARIA E 
ÓnCA AMETISTA

HUGO BOSO E FILHOS

3S ANOS DE TRADlÇAO EM JÓIAS £  PRESENTES.
4

Rua 15 de Novembro, 636 -  Tel. 63-0102



Minha vida pré-escolar
Nosci, há muilos anos na Ro 

cinha, quando era composta de 
vinte e  duas casas, que tomavam 
uma área de terra desde a  resi 
dência do sr. Jerônlmo Zillo, até o 
rio Pílíntra

A Rocinha era o bodno mcds 
movimentado do município; com 
punha-se de uma fábrica de vin 
nho, duas olarias, plantações di
versas. grande vinhedo e uma ca 
sa de vinho com grande salão 
para bailes e jantares, onde o pe.̂  
soai da cidade e da Rocinha se 
reuniram nas tardes dominguei 
ras e  aos sábados à noite.

Era um lugar agradável de 
se morar devido a  concorrência 
popular e  a  bela natureza do lu 
gor.

A minha família era formada 
de seis elementos que faziam por 
te daquela pequena população.

Ainda molecote e sem idade 
para frequentar escola, vivia cons 
tontemente observando a  vida 
dos pássaros que olí apareciam 
em abundância e de várias es-

Após o caíê matinal, reco
lhia-me sob uma frondosa embi 
ra, defronte à  minha residência, 
à  espreita de qualquer elemento 
da natureza, princípolmente os 
passarinhos .

O primeiro trabalho que exe 
cutova ,era contemplar uma cor 
ruira que se movimentava sob as 
telhas das colmeiras das cosas, a 
parecendo e  desaparecendo, de 
um lado o do outro, cantando ao 
mesmo tempo. Era o trabalho di
ário daquele passarinho e  eu que 
ria descobrir porque ele fazia isso

Interessova-me divisar tam
bém o bando de papagaios e  ca 
sais de baitacas, que cruzavam o 
espaço do poente ao nascente.

Segundo se dizia, aquelas a- 
ves, unindo-se aos periquitinhos, 
andavam em demanda das se
menteiras e  da roça de milho, si
tuadas distantes do povoados.

Depois eu me dirigia ao vinhe 
do. onde meu progenitor pratica 
va a  sua ocupação, além do fa
brico de telhas e tijolos.

Chegando a  época da copi 
nação, no vinhedo, o mato ras
teiro deixava expostas muitas e 
muitas qualidades de sementes, a 
trotiws dos passarinhos .que reu 
nlam-se em bandos, desde o cla
rear do dia. Eram os "sangrinhos", 
alguns representando os cardeais 
os tico-tlcos, canários da terra 
etc.

Nos mourões das cercos, via 
o tizio que num movimento con
tínuo pulava a  altura de trinta 
centfrnetros, cantando ao mesmo 
tempo: tizio, tizio, tlzio.

Adorava ver o popa-coplm 
demonstrando estranha virtude 
de se manter pendurado nas has 
tes mais altas do capim fino, ba
lançando ao vento sem ccdr. E eu 
ficova torcendo e esperando a 
qualquer momento a  sua queda 
que não acontecia.

Outros dias, colocova-me á

margem do rio para contemplar o 
martim-pescador, que vinha num 
vôo rosonte rio adma pouco fora 
da água. Parava num Galho e 
condicionado ao seu desejo, oU 
ficava até aparecer o momentC' 
propicio para dor o golpe e  fis
gar a  sua presa. Devorada, seguia 
o seu trajeto costumeiro cantan
do crec, crec, crec.

Do lado de lá do rio, num 
capão de morto existente na épo 
ca surgia o sabiá de peito verme 
Iho que no tempo da uva pintan
do sacrificava os cachos, pois a 
preciova e estragava os grãos já 
quase maduros.

O sonhonço ,belo pássaro a- 
zul, vivia nos pomares, furando 
os frutos quase fora da época: la 
ranja, mamão, goiaba, salütando 
tTRsim de galho em galho.

No verão ao meio dia. mais 
ou menos, um bando de chopins 
tomava conta de uma embira, nos 
proximidades da olaria, permone 
cendo um bom espaço de tempo, 
numa orquestração alarionte,

No Pequeno pasto viviam ol 
cpins onús, brancos e pretos que 
se davam ao trabalho da catar 
carropotos nos bovinos, cjuando 
se encontravam deitados .

Outros manhãs, dirigia-me à 
margem do rio Lençóis, que pas
sava pela Rocinha, e me detinha 
a  observar uma grande árvore, 
quase seca, onde o "João de Bar 
ro" estava construindo sua capri 
chosa casinha. Incansável no seu 
vai e vem, com o borro no bico, 
ia fazendo o seu abrigo. No inte
rior a cosirüia ,era um verdadeiro 
labirinto para que os gaviões não 
encontrassem os ovós e  os filhotes 
A porta era aberta ao lado opos 
to das chuvas do corrente ona 

Os pardals, logo ao amanhe 
cer já  povoavam os terreiros e os 
muros das casos, à cata de inse
tos. Ao cair da tarde, as manguei 
ras ficavam repletas de pardals 
numa sinfonia completa e agradá 
vel de se ouvir. E eu, criança di
vertia-me bortendo palmas e n.ssim 
interrompendo aquela orquestra 
improvisada, mas que instantes 
depois recomeçavam a cantar.

Ouvia-se também, ò tardezi- 
nha no nambu, nas palhadas e  a 
codoma e a  perdiz, nos campos.

Com tantos pássaros, ao nos 
so redor, nuncxi desejamos, um 
sequer, numa gaiola ou usarmos 
um estilingue. Essas eram as mi 
nhos "ocupações", observar sem 
pre a  vida dos pássaros ,

Depois tudo mudou, com a 
minha frequência à  escola e  meus 
deveres escolares.

Alexandre Chitto

f u n e r a r i a

GUIDO
D€IX( PAXA A lUNIftÀftlA GUIDO 

rooo o CERIMONIAI FÚNERRE EFIOÉNCIA E 
SIAETIKIDADE NOS MOMENTOS DOlOtOSOS 
ATENDE-SE DUl NOITE: — FONE 63 D074 
lENCÓIS RAUUSTA.

Prefeitura Municipal de Lençóis Po\Uista 
Tomada de Preços n-o 10 e 11,84

Acham-se abertas na Diretoria de Com 
pras, Obras e  Serviços da Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista, sita a  Praça das Pal 
meiras, n.o 55, nesta cidade, as Tomadas de 
Preços a o  10 e  11184, para aquisição dos se 
guintes materiais:

Tomada de Preços n.o 10|84 — Objeto: 
Aquisição de 5.015 livros didáticos para di
versos matérias, séries e autores;

Tomada de preços a o  11184 — Objeto: 
Aquisição de material escolar.

Os interessados p>oderão obter cópias 
dos editais completos na Diretoria de Com
pra, Obras e Serviços da Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista, no endereço acima, 
antes do encerramento das presentes licita
ções .

O encerramento dar-se-á no dia 04 de a- 
bril de 1984, às 10,00 horas.

Lençóis Paulista, 21 de março de 1984.
Ideval Paccola — Prefeito Municipal

Serviço Autônomo de Agua e Esgotos - SAAE 
Tomada de Preços n.o 06184 
Acha-se aberta no SAAE de Lençóis Pau 

lista, Tomada de Preços n.o 06|84, que visa 
a  aquisição de equipamentos de topografia 
como segue:

1 — Um nível automático .modelo C3A, 
marca Sokkisha ou similar;

2 — Dois níveis esféricos para balizas.
3 — Uma mira estadimétrica de encaixe. 
Os interessodos poderão obter cópia do

edital completo no escritório do SAAE de 
Lençóis Paulista sito à  Rua XV de Novembro. 
1.111, nesta cidade, antes do encerramento 
da presente licitação.

O encerramento dar-se-á no dia 9 de a- 
bril de 1984, òs 10 horas.

Lençóis Paulista, 27 de março da. 1984. 
Dr. Ludano Bemardes Filho - Diretor Geral

Edital de Convocação para AssembléioGe- 
ral da Associação de Pois e Mestres da EEPG

"Esperança de Oliveira"
Maria Neide Langoni Paccola, Diretor Su 

bstituto da EEPG "Esperança de Oliveira", no 
uso de suas atribuições e cumprindo precei 
to do Decreto n.o 12-893 do Governo do Es
tado de S. Paulo CONVOCA os sócios da As 
sodação de Pais e Mestres da EEPG Esperan 
ça de Oliveira (pois, professores e  demais in 
tegrantes da escola) para a  Assembléia Ge
ral, que será realizada em primeira convoca 
ção, na segunda feira dia 2 de abril de 
òs 19:30 horas nas dependèndas da escola, 
ou em segxmda convocação no mesmo dia 
e local òs 20 horas com quolquer número de 
sódos .

Constam da ordem do dia os seguintes 
assuntos:

1 — Aprovação do movimento da gestão 
anterior.

2 — Eleição do Conselho Deliberativo Fls 
cal e  Diretoria Executiva ,

Lençóis Paulista, 27 de março de 1964. 
Maria Neide Langoni Pcccola — Dirétor de

Escola Substituto — RG N.o 4.741.690

namora à luz 
psicanálise

O primeiro namoro, sxirge com a  mãe e 
com o pai. É a  fase edipiona, que acompa
nha a  criança, até mais ou menos 7,8 anos. 
Nessa fase, a menina quer ter o pai só para 
si e o menino quer ter mãe para ele.
E isto SC vai ser realmente elaborado quando, 
por volta dos 15 anos, aparece o primeiro na- 
mcrndo, que será alguém igual a ele, dife
rente do pai ou da mãe. Uma forma de o jo 
vem mostrar que está procurando uma soi
da para seu conflito edípico. E o namoro vai 
te.' o sabor da experiência, do ensaio .

E para se entender ainda melhor o jogo 
do namoro entre jovens, é  preciso ter em men 
te que, nesta fase, existe um fenômeno que 
acontece sempre: a  parcialidade do sentimen 
to do amor, ou seja, o adolescente geralmen
te, nõo gosta do outro totalmçnte. Ele gosta 
ou só do olhar, ou só da intelectualidade ou 
só do jeito que o outro penteia o cabelo. Isto 
se transforma em alguma coisa que preocu
pa muito os pois: a  grande tronsitoriedade 
dos namoros. O tempo máximo de namoro é 
em média, seis meses. Mas durante este tem 
po, o jóvem ama muito, sofre muito, e tem 
muitos sonhos, o que também é considerado 
absolutamente normal pois o romantismo foz 
parte do adolescente, e o amor é  quase sem 
pre uma tentativa de juntar a  sexualidade, 
que está à flor da pele, ao lado afetivo, tom 
bém muito forte neste período.

Teoricamente, tudo bem. Os jovens pre 
cisam viver este momento com toda intensl 
dade. Precisara amar, sofrer, para entende
rem das relações humanos. Mas, e os pais 

Para os pais, o melhor é  tentar, o má
mo possível, manter um diálogo com seu ^  
Iho adolescente, sem pressioná-lo a  contar ^  
do, mas procurando ser para ele pessoa con 
fiável .que não está olí a  todo momento, só 
para reprimí-lo e, sim para entender, aomo 
de tudo, que este é  um período crítico da sua 
vida, em que ele está procurando se encon
trar, traçar seu caminho para entrar no, 
também conturbado e  não menos coerente, 
mundo dos adultos.

Dra. Lúcia Helena Canêo — Psicóloga Clinica 
Rua Treze de Mctio , n.o 375, fone 630838.

AO PEDIR CANINHA. EXIGA

Andorinha
A QUALIDADE QUE SÒ UM GRANDE 

PRODUTO PODE TER 
AGORA EM PRATICA EMBALAGEM 

CONTENDO 3 UNIDADES

AVENIDA CORONEL VIRGIUO ROCHA 
TELEFONE 630339 — LENÇÓIS PAULISTA

nSIATRIA E REUMATOLOGIA 
DR. rOSÉ ANTONlO GARBINO

CRM 26103
Atende com hora marcada doa 16 às 20 
Convênio com CABESP — BANCO DO

BRASIL — CEESP
Consultório: Rua Agenor Melra. 9-57 
Fones: 233755 e 241077 — resld.: 230991
O o c o ç M  r o u n i ik m i»  D e u ró -o iU K u U re » , H e m p k f í â i ,  p t /» -
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loconoçlo e tn C tíM io  da dor
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Casas populares 
de aprovação
Está em tramitação, já  com ol 

guns pareceres favoráveis, no 
BNH, o projeto de construção pela 
COHAB dos 500 casas populares 
projetadas para o nosso munici 
pio. Apesar das dificuldades de 
liberação de verbas para cons
trução de núcleos, o presidente 4'3 
companhia habitacional , empre 
sário Moussa Tobias, atendendo 
ao pedido de Ideval e das lideron 
ças locais, conseguiu colocar o 
nosso bairro entre os prioridades 
para a  regiõo.

Todas as formalidades locais 
que foram a  doação do terreno pe 
Ia Usina Borra Grande ò Prefei
tura e da Prefeitura para a  Cohab 
já  foram cumpridas e o projeto de 
Implantação díis cosas (que en
volve um largo estudo) já  foi apro 
vado na Prefeitura e na área téc
nica da empresa habitacional. A- 
gora todo esse trabalho passa pe 
lo crivo final do BNH, no Rio de 
Janeiro, para a  elaboração do 
contrato e as povidências relati
vas à obra.

Como todo empreendimento 
financiado pelo governo, a  buro 
cracia é muito grande e  por isso 
demoro um pouco até o inicio das 
obras, mas muito brevemente e-

las serão iniciadas para que suas 
casas venham a  soludonor o an 
gustionte problema de casos para 
os nossos trabalhadores.

A NECESSIDADE
Baseado na necessidade de 

2 mil novas residendas popula 
res para soludonor o nosso deii 
dt habitadonal, o prefeito Ideval 
Paccola tem mantido também con 
tatos permanentes com a  CECAP 
e já  teve promessas de que assim 
que a  empresa (hoje denomina
da Codespaulo) se recuperar dos 
problemas registrados na admi
nistração anterior, as 1.0(X) casas 
programadas F>ora Lençóis Pau 
lista estarão colocadas entre as 
primeiras obras a  executar.

Também já  existem entendi
mentos com a  CXDHAB para, logo 
ap>ós a execução do primeiro nú 
cleo de 500 cosas partir para a 
execução de outro, com número 
a  ainda ser definido .

£  entendimento de Ideval 
que nossa ddade, como impor
tante polo de trabalho que é, pre 
dsa receber largos investimen
tos na área habitadonal para 
que com isso acomode sua massa 
trabalhadora.

Formalizado o Distrito
Industrial

Com a  formalização dos es
crituras, no inído da semana, a- 
cabou de se constituir legalmen
te em nosso município o Distrito 
Industrial .Trata-se de uma área 
de 15 alqueires localizada na 
margem direita da rodovia Ma 
rechal Rondon, que pertenda ò 
Lwort Lubrificantes e a Prefeitu
ra permutou com outro terreno lo 
calizado em ponto pouco favorá
vel ao empreendimento e de to- 

•ofia difícil.^og r(

O agora denominado "Dislri 
to Industrial" foi dividido em 40 
módulos de tamanho variável 
que deverão ser doados a  empre 
sos que se interessem em aqui 
implantar suas unidades indus
triais. (Zlonforme o tamanho do 
empreendimento será o número 
de módulos a  entregar a  cada 

empresa num contrato onde o 
beneficiário se comprometerá a

executar um cronograma de o- 
bras dentro de prazos determina
dos. Com isso a  Prefeitura esta 
rá colocando seu patrimônio a 
serviço da geração de empregos 
e, consequentemente, do bem-es 
tor de nossa comunidade.

A PRIMEIRA JA VEM

Na próxima semana o preíei 
to encaminhará ò Câmara pro
jeto para formalizar a  primeira 
doação de terreno no novo dis
trito. Será para a  Industria Quí
mica Brasileira que, numa aüvi 
dade pioneira no Brasil, vol reci 
clor produtos quimlcos dos mais 
diferentes e, assim como a Lwort. 
contribuir para que o Brasil dei
xe de importar nesse setor. Será 
uma indústria que na fase abriga 
rá 60 empregados mas utilizará 
farta mão-de-obra não qualifica
da já  na sua fase de implantação

ROBSIL
PROMOVE SUA GRANDE UQUIDAÇAO DE VERÃO

Artigos das afamadas marcos Maíisa, Pool, Stone Washed, 
Hering, New Time, Vilejack, Lorio's e Everest com vantagens

nunca vistas .

KW
COM. CALÇADOS Ê CONFECÇÕES ITOA
CAMZUIAS - AOAWkMOl . .  nMÜ - M I lW  ICAAJ

fiÜA ANITA OAfflftAiOl fAUUSTA

Wolmec Auto
Pecas

Escapamentos, amortecedores, filtros e colocação dos i 
Sómente até 31 de março, a  Wolmec (Morux), esta c 
preços nunca vistos. Procure corapgror os preços e o 
te atendimento feito pelo MARUX na venda e troca de 
capamentos ou amortecedores.

RUA ANITA GARIBALDL 1532 — FONE 6305Í

FPM paga segunda-feira Secretaria do Trabaiho
a parceia que ficou 

devendo as Prefeituras
As prefeituras receberão na próxima se 

gunda feira o saldo do Fundo de Participa
ção dos Municípios, que o governo reteve 
no més que termina. As agências do Banco 
do Brasil, que no dia 15 foram autorizados a 
liberar apenas um terço do dinheiro devido 
às municipalidades pelo fundo, já receberam 
telex da alta direção do estabelecimento pc 
ra que faça a  complementaçõo no dia 2 de 
abriJ.

No caso específico de Lençóis Paulista 
a quantia retida e agora em via de liberação 
é da ordem de Cr$ 47 milhões, um dinheiro 
que ficou faltando na composição das contas 
de março e que, segundo o prefeito Ideval 
Paccola, servirá para colocar a  casa em or
dem e dor um reforço nos recursos para o de 
senvolvlmento do plano de pavimentação as 
fáltica .

Ideval, que foi um dos primeiros prefei
tos a  reclamar contra o duro golpe dado pelo 
Ministério da Fazenda nos prefeituras, em 
novos contatos mantidos em Brasília foi in‘ 
mado de que mesmo coxp a  liberação do dl 
nheiro a  2 de abril, a  cota-porte que o gover 
no federal deve aos municípios referente òs 
arrecadações de março deverá ser paga pon 
tuolmente no dia 15 de abril conforme esta
belecem os regulamentos.

UM DIREITO ACIMA DE TUDO
Anügomante os municípios próprios ar

recadavam a  maioria dos impostos e  aplica
vam-nos na execução de melhoramentos pú 
blicos e isso era bom para uns — seria bom 
para Lençóis, por exemplo — mas as peque 
nos comunidades padeciam porque não ti
nham renda e com isso não possuíam recur 
sos para a  execução dos seus serviços mais 
fundamentais. As outoridodes monetários fe 
derais, prometendo solução para tal distor
ção, partiram para cenholizor as arrecada
ções e retomar aos municípios as chamadas 
cotas-parte do "Fundo de Participação dos 
Municípios", do ICM e de outros tributos.

Retirou-se na época o direito de cada 
qual fazer sua arrecadação mas estabele- 
ceu-se o compromisso de devolução de 
parte do arrecadado para a comunidade lo 
cal auto-gerir seus negócios. A ação dos tec- 
nocratas foi manipulando e a  cada dia crion 
do mais problemas e emagrecendo mfrig a  
participação dos municípios- E, no Tnia,s que 
ora terminamos houve o golpe tecnocrático 
de lesar ainda mais os já  sofridos municípios 
Se os prefeitos não se mobilizam, tudo fica
ria como eslava e as Prefeituras mais falidos 
do que já  se encontram. Muitas cidades não 
teriam condições, nem de pagar seus fundo 
tiários murüdpois.

F U N E R Á R I A

P Â N I C O

Dos mais simples aos mais luxuosos e 
sofisticados atendimentos funerários. 
Com melhor espedalidade no ramo, ser 
viços completos, atendendo sempre com 
capaddade, gentileza e pontualidade 
pelos próprios donos, prestamos os me
lhores serviços pelos menores preços. 
Mantemos convênio com o IN ^  • Fundo 
niroL

A Funerária Panlco informa que lan
çou o plano mutuo, próprio da empresa. 
As pessoas interessadas poderão obter 
informações em nosso escritório no ende
reço abaixo.

RUA GERALDO DE BAHROS 333 
FONE 631373 — L E N ^ B

Filial — R. Rio de Janeiro 249. Mocotuba

B A R  C R E S T A U R A N T E

R E C A N T O
3.a e 5.0 — AQUELE CHURRASCO 

DOMINGO »  FRANGO ASSADO 
PIZZAS TODOS OS DIAS 

RUA XV DE NOVEMBRO 629 • F. 631393

iostalará posfo em
Leoçóis

Decreto do governador Montoro criou pa 
ra nosso munidpio o.Posto de Atendimento 
da Secretaria dp Relações do Trabalho- Fun 
donários da unidade regional do órgão, se
diada em Bauru, já  estiveram aqm manten
do os primeiros contatos objetivando a  insta
lação da nova repartição, que virá para fa
cilitar a  vida de trabalhadores e  emprega
dores.

O posto de atendimento íundona basica 
mente poro soludonor as dúvidas existen
tes entre patrões e empregados, tanto na vi 
gênda como na rescisão do contrato de tta 
balho. Nas localidades onde funciona um 
órgão dessa natureza, antes de qualquer con 
tenda trabalhista o empregado é encaminha 
do para lá, onde advogados e^^edolizados a  
nalisam seus problemas, tentam fazer acor
dos amigáveis e soludonam a  maioria dos ca 
sos. Também íundonam numa repartição des 
sa natureza o serviço de colocação de mão- 
deobra, uma bolsa de empregos que relado 
na as vagos disponíveis no mercado looal 
de trabalho e paralelamente cadastra os pro 
fissionais em disponibilidade. Com isso foz- 
se o encontro dos interessados, promovendo- 
se a  regularização do mercado, com beneíí 
dos para todos.

A secretaria está mantendo entendimen
tos com proprietários de imóveis bem locali
zados e deverá alugar um deles para o fun- 
donamento de nossa nova repartição.

Teremos g sefor de 
Polícia Científica

Dentro em breve teremos íundonando 
em Lançóis Paulista um setor de Polida Clen 
tííica onde atuarão um perito de polida téc
nica e um médico legista A vinda desses pro 
fissionais ocorrerá em decorrênda de despa
cho do secretário da Segurança Público, Mi 
chel Temer, que com isso dota a  nossa e ou 
tros cidades de porte médio de um serviço 
até agora di^^onivel só nos grandes cen
tros.

Sempre que há necessidade de serviços 
técnico- poUdais em nosso município e  em 
outros da micro-região de Lençóis, nossas ou 
toridades polidais são obrigadas a  requisitá 
lo em Bouru, com demora decorrente da via
gem e, muitas vezes, de trcú)alhos que a  equi 
pe desenvolve em outros munidpios .

DELEGADO E VIATURA

Constatando a  necessidade de nossa Del^ 
g ^ a  de Polida, que apresenta grande mo
vimentação em todos os setores, o prefeito I- 
deval Paccola encaminhou ao secretário Mi- 
chel Temer Ofído solidtondo a  lotação na
quela repartição de um delegado de quinta 
classe com o objetivo de auxiliar o delegado 
titular no desempenho de suas funções. Tom 
bém pediu o envio de nova viahiia policial 
para atendimento do crescimento da deman
da e da depredação normal dos existentes.

SER R A LH ER IA
G RAD EL

Acabamento de irimeira qualidade 
e preços nunca vis. 3 ,  é o que ixxlemos 
encontrar de melhor na fabricação do 
Vitrõs. Venezianas, Grades, Portões e 
Portas, além do excelente atendimento 
por porte de Luiz Antonlo Morelli. 
Procure verificar.

RUA HUMBERTO ALVES TOCCL 698 
FONE 631115 ~  LENÇÓIS PAULISTA

•  ASSINE O "ESTADO DE S. PAULO"

Receba em sua casa ou escritório 
logo de manhã, as notidas do Brasil e 
do mundo.

— O ESTADO DE SAO PAULO— 
dassificado entre os 10 maiores jornais 
do mundo.

Agente nesta ddade:
BENEDITO LUE DA SILVA 
AV. 25 de loneiro xlo 15



Nossa Caixa convoca para P a i m  Q U e r
a nrova de d a tilo g r a fia ___prova de datilografia

Todas as agências da Caixa Econômica 
do Estado de S. Paulo estarão exibindo, em 
local visível ao público, a  partir do próximo 
dia 2 de abril, os listagens de convocação, 
para a  prova de dotilograíia, candida
tos selecionados no concurso que visa preen 
cher mil vagos de auxiliar de escrita no seu 
qpiadro de funcionários.

Entre os dias 2 e 6 de abril, os convoca
dos deverão retirar seus cartões de informa
ções nas agências onde se iriscreverom, pois 
é importnte sua apresentação no dia da pro 
va. pois contém elementos para a  identifica 
çâo. Devem portar também canetas esfero 
gráficos e entregar, no ato. os títulos mencio 
nados no edital do concurso, já  que em hi 
pótese alguma ele serão aceitos posterior
mente.

Além do cartão de informação, será exi 
gida cédula oficial de identidade ou cartei
ra profissional para a  realização da prova 
que terão caráter eliminatório. Será conside
rado habilitado o candidato que obtiver no 
ta igual ou superior a  50 pontos.

Sab protesto, postos já 
veadem gasolina hoje

Os postos de abastecimento já  mantém 
abertas, à  partir de hoje as bombas que a- 
bastecem os veículos movidos a  gasolina. 
A revogação da medida, em vigor desde 2 
de janeiro de 1981, ocorreu mediante porta
ria do ministro Cesor Cais, dos Minas e  E- 
nergia, que afirmou não haver mais razão 
para restrições uma vez que o consumo está 
sendo regulado pelos preços e não pela 
disponibilidade nos finais de semana.

A abertura aos sábados está sendo cri 
ticada pelos proprietários de postos de todo 
o País, já  acostumados ao encerramento dos 
vendas na tarde de sexta-feira. Eles afirmam 
que terão maior despesa com pessoal e nem 
por isso aumentarão sexis lucros, já  que a 
venda do sábado será apenas uma trortsfe 
rência do movimento de sexta feira. 
....AUMENTO

Os proprietários de postos estão espe
rando para o meio da próxima semana o a- 
núncio do próximo reajuste da gasolina e 
demais derivados do petróleo, e, também do 
álcool hidratado. O reajuste era esperado 
para meados de março e técnicos do setor 
lá o consideram "atrasado''.

Industrial

Cimó amplia 
instalações

CIMÔ 5  CIA LTDA., há 17 anos servindo 
Lençóis com revenda de peças de veículos 
em geral, agora COMUNICA a ampliação de 
seu prédio próprio para melhor atender seus 
clientes.

AVENIDA 25 DE JANEIRO. 105 — FONES 
630214 E 630531 — LENÇÓIS PAULISTA

DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS

Silva
Bebidos de todas os marcas, em qual

quer quantidade, inclusive gelada

RUA 28 DE ABRIL. N.o 736 ~  F. 630298

Chapadão
R E S T A U R A N T E

Salão amplo e confortável com ar con- 
didonodo. Atendhnanto Classe "A"

O MELHOR r o d ízio  DA REGIAO
PLAY GRUND

Rodovia Marechal Rondon Km 308

p r o c e s s a r  D e l f im  promete luto
o  advogado do empresário 

Assis Palm Cunha. José Carlos 
Fragoso, disse ontem no Rio ,que 
está estudando a  possibilidade de 
entrar com uma "notícia-crime" 
na Procuradoria-Gerol da Repú 
blica contra os ministros do Pia 
nejomento. Delfim Netto, e  da Fa
zenda, Emane Golveos, além do 
ex-presidente do Banco Central. 
Carlos Langoni devido ao envolví 
mento dessas autoridades no coso 
Coroa.

Além desses, outros diretores 
do Banco Central, apontados co
mo responsáveis por prevorição, 
desidia e negligência. , poderõo 
ser arrolados na "notícia-crime” 
que visará basicamente exigir 
ressarcimento para os milhares 
de investidores da Corretora Co
roa S.A.

CASO FEDERAL
Fragoso está coletando subsi 

dios para redigir a  petição. Por en 
quanto não há a  decisão de en
trar com esse instrumento, mas 
a  hipótese mais provável, ad

mitiu Fragoso, é que isso venha 
o ser feito.

"Seria o caminho, disse, para 
buscarmos da parte dos minis
tros Delfim Netto e Emane Gol- 
veas, do ex-presidente do Banco 
Central e de alguns diretores do 
BC, respostas que não surgiram 
no relatório da sindicância inter
na do órgão" .

Dias atrás, Paim Cunha, que 
responde a  cinco processos com 
seus sócios por "estelionato", 
que a  Lntimoção judicial dos im 
nistros Delfim e GalvecSs "seria 
o desdobramento natural do rela 
tório da sindicância interna do 
Banco Central-”

Fragoso informou ainda que 
uma série de documentos relati
vos òs relações Coroa-Brastel- 
Banco Central estão sendo exa
minados, para a  "notícia-crime" 
que será feita só com a  anuência 
de seu cliente, acrescentando 
que aguarda com muito interesse 
o discurso que o deputado Teodo 
rico Ferraço (PDS-ES) fará hoje 
na Câmara, sobre o caso Coroa.

Senader alirma que o 
euibaixador quer 

policiará i

O senador Elnéas Faria do 
PMDB do Parana, condenou , "a 
intromissão do embaixador dos Es 
tados Unidos nos negócios inter
nos do Brasil, procurando ditar 
normas de conduta para os nos
sos governantes, iníelizmente sem 
qualquer protesto por porte des
tes".

Para o senador paranaense, 
"é incompreensível, também, e 
menos ainda tolerável, a presen
ça e interferência de Ana Maria 
Jul, delegada e representante do 
Fundo Monetário Internacional, 
entre nós, com livre transito e 
mesmo precedência, pelos cor
redores palacianos de Brasília, 
onde, ao que se sabe, já dispõe 
de salas, funcionários e  uma es
trutura administrativa para vigiar 
e fiscalizar o cumprimento, pelas 
nossas autoriddes, das determina 
ções do FMI"

"Até há pouco tempo". íri-

0 governo
sou Enéos Faria, "ainda havia 
certo escrúpulo, tonto da porte 
da sra. Jul como, principalmenle 
por parte do sr. Diego Asencio, 
na intromissão em nossos negócio 
cios. Agora, partiu o embaixa
dor americano no Brasil para o 
despudoramento, para a  língua 
gem desabrída na sua ânsia de 
policiar o governo brasileiro e 
suas autoridades econômicas, que 
chega ao ponto de acusar a  im
prensa de trotar o assunto dema- 
gogicamente. É um atrevimento 
que pasmo o todos .

Príncipalmente por não encon
tra qualquer reação dessas mes
mas autoridades. No entanto, em 
breve o povo saberá dar o devido 
troco a  tamanha Incompetência 
e Ubieza dos que deviam revidar 
imediatamente, à altura, tais de 
clarações do embaixador norte- 
americano."

D I R E T O  D A  F A B R I C A

FORRO DE PINOS TRATADO Cr* 1.500 m2 
CAIBRO 6x5 Cr* 310 ml

MOREnO
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO 

VENDAS: Av. 9 de Julho n.o 761 — F. 630270

contra Proálcool
"Ou acabamos com o carro a  álcool ou 

o País caminhará para uma explosão de con 
sequência imprevisível." Com essas palavras 
o engenheiro João Augusto Conrado do Ama 
rol Gurgel, presid^te da Gurgel, Industria e 
Comércio de Veículos S.A. encerrou na tarde 
de 5.0 feira uma palestra proferida para a- 
proxlmadamente 500 pessoas na Câmara 
Municipal de Rio Cloro. .

Em seguida, declarou ô imprensa que 
a  palestra marcou o "início de ura movimen 
to para fazer com que o governo reflita sobre 
o verdadeiro absunJo que é  o Proácool, que 
— segundo ele — "é um programa doido, de 
senvolvido através da mentira". Afirmou aln 
da que se o governo não estiver disposto a  de 
bater publicamente a questão do proálcool 
vai estabelecer luto oficial na Gurgel, hastean 
do bandeira a  meio pau"'. Além disso, o em
presário, prometeu também paralisar a  ío 
bricação de veículos a  álcool em sua empre
sa.

Na palestra, o empresário responsabili
zou o programa do álcool pela "crise de lar
ga proporção na qual o Brasil mergulha dia 
o dia, graças a  um grupo de pessoas do se 
tor energético de OI bastante baixo, que ima 
gina que a  redução dos despesas com o pe
tróleo solucinoria os problemas do País". Pa 
ra justificar sua posição, Gurgel procurou de 
monstror, inicialmente, que os gastos com a 
produção do álcool hidratado são maiores 
que os de outros combustíveis. ^

Desde o transporte da cana — comen 
tou —. passando pela usina até a  dlstribxil- 
ção do álcool já  destilado, o grande consu
mo é do óleo ^esel- "Assim, gastamos um 
combustível nobre para produzir um combus 
tível pobre. Basta olharmos em nossa volta 
para verificarmos que os setores vitais como 
transporte coletivo, transportes de cargos e 
até mesmo os veículos das Forças Armados 
também não são movidos a  álcool, mas a 
óleo dieseT.

V e n d e m - s e  
T e r r e n o s  *

VENDEM-SE terrenos no melhor ponto 
do Parque Rondon.

#  Condlçõea facUitodas

#  Preço da ocasião

Tratar pelo fone 631557 durante o 
dia ou à  noite.

C im e n t e x
Preços especiais para cimento e ferro 
DEPÓSITO: AV. ESTUDANTES N.o 418 
VENDAS: R. XV DE NOVEMBRO 1232

FONE 630662

Dfí. /OSÊ DEMÊTfílO 
GABRIEL VALE

CRM 33657

GINECOLOGIA E
o b s t e t r íc ia
Consultório 0 Realdincia — Rua Sâo 

Paulo. 302 — tone 6303SS

Convênios con UNIMCD» CASSl s
CABESP



Baiversariantes
Hoje. sábado — José Serralvo; Roberto 

Marcolino; Angela Fernandes; Angelina Ci- 
mó Fernandes, esposa de José Antonio Fer 
nondes, Dra Irene Alcídia Andrade ,espo 
sa do dr. Luis Fernando de Andrade; Vivia 
ne Benta, üiha de Luiz Amoldo e  Maria Ma 
cedo Alves; Alfredo de O. Capucho; Adria 
no Roberto M' Pereira.

Amanhã, l.o de Abril — Luiza Ramponi; 
Benedito Geraldo dos Santos; Reny Morcoli 
no, esposa de Benedito E. Menegon; Anto
nio João Fugc^oU ; Welthes Repke; Irma Re 
pke; Luiz Eduardo, filho de Amadeu e Apare 
cída Abili Lini; Juan Uobet Villas; José Elias 
Torres; Edna Posquolinoto do Prado; José 
Arroyo Valero; Rubens Ângelo Orsi, filho 
de Maria Izabel Paccola e Rubens Orsi.

Segunda ,dia 02 — Edith Camponari Lo 
pes, esposa de Manoel Lopes; Breno Sosso; 
Mariza Moriris Bosi Artioli, esposa de Elpí- 
dlo Artioli. residente em Macotiiba; Azor Mor 
ques; Mário Fogonholi; Maria Claudete Po; 
tes Netto, esposa de Paulo A. Netto; Letícia 
Bento de Oliveira, filha de Orlando Bento e 
Maria Ap. de Oliveira.

Terça, dia 3 — Rubens SoUes; Miriam 
Cacciolori Paccola, esposa de Edson Luiz 
Paccola; Luiz de Santis Filho; Luiz Fobiono, 
filho de Antonio Apareddo e  Helena Píove- 
sana Morelli; Rodolfo José. filho de Migue 
Zillo e Ana Maria Petenazzi Zillo; Elione Mo 
retto.

Ouorta, dia 4 — Clóvis Paccola; Adolfo 
Ronzani; Donlele Cristina, filha de Geraldo 
Fátima Justo e  Terezinha de Souza Justo; Ita 
lia Lúcia Dolaqua de Freitas, residente em 
S. Manoel; Francisco Cordeiro da Silva; 
Clelde Regina Sontongelo; Sérgio Protti; Ma 
rio Antonio V. Doun Cossola; Maria Zenoi* 
de Rodrigues; Izabel Sônia Rodrigues.

Quinta, dia 5 — Jup>aa de O. Lima Pac 
;la, e ^ o sa  de Ângelo Augusto Paccola; 

Antorüo Francisco Martins; Sflvio Alíredo Sc 
cio Capucho, filho de José Sílvio e Neusa Ma 
na de Oliveira Capucho (Porecatu); Arlindo 
José Veloso de Oliveira; Maria de Lourdes 
Fernandes Soares, esposa de Antonio Soa
res.

Sexta, dia 6 — Lizelote Morcilia Serral
vo Casüglioni, esposa de Newton Costiglio 
ni; Benito Cavassutti; Wagner José, filho de 
Francisco Manoel Gonçalves e Benedita Fer 
nondes Gonçalves; César Alexandre e Ales 
sondra Cristina, filhos de Benedito Antonio 
Carlos e  Maria da Piedade Peranloni Bran 
co; Antonio Cristovão; E)ora Silvia NeUi Crls 
tovam: Maria Aparecida, filha de José Nil-

Rodrigues e Maria do .Carmo Morales de 
^E n a; Katia Etalben Gutlerrez, filha de Nel

son Gutierrez; Oslene Cristina; Maria José 
Pereira; Edna Maria dos Santos, esposa de 
José Ap. Pereira; Adriana M. Biral .filha do 
Dr. João Luiz Biral e Izabel M. Bíral (residen 
te em S. Paulo).

H I i W i

VEINDE-SE uma casa residencial à  rua 
Floriano Peixoto n.o 26. Trotar pelo fone 
631497.

VENDE-SE um borco para pesca e a 
respectiva carreta para trcmsporte em esta
do de novo. Trotar pelo fone 630398 no ho
rário Comercial .

VENDE-SE uma Brosflia semi nova, com 
4 pneus novos; à álcool. Tratar pelo fone 
631K7 durante o dia ou à noite.

VENDE-SE um aparelho de som 3x1, 
em perfeito estado de conservação, ou troca- 
se por Mojsyllete. Trator à  rua Major Antonio 
Fiúza do Amaral n.o 39.

Um curso sobre a 
energia das pirâmides

O estudo da energia dos pirâmides, que 
tem merecido especial dedicação por porte 
de cientistas de todo o mundo, é perfeita 
mente acessível a  qualquer pessoa interes
sad a Dados dentíficomente pesquisados es
tão agora dispostos no curso "A Energia das 
Pirâmides" que o Ministério do interior, a- 
través da Fundação Projeto Rondon,- promo
ve no Sesc de Bauru de 4 a  6 de abril, sem 
pre às 20 horas, ministrado pelo proL Hugo 
HAntoniazzi, da Unícamp, considerado um 
dos maiores espedolistos no assunto.

Quero se interessar pelo curso poderá 
se inscrever na Coordenação de Area de 
Bauru do Prorondon, à  Rua Antonio Alves 
rLo 13-05.

Bispiaho condenado a 
três anos e meio

O juiz de Direito local ,dr. Fernando An 
tonio Moia da Cunha condenou ontem a 
dois anos e meio de reclusão acrescidos de 
um ano de medida de segurança o bisbo Wil 
son Batista Dias, da Igreja Católica Apostó
lica Cristã, e  o advogado Hélio Paccola Jr. 
que já  se encontravam presos preventívomen 
te há uro mès enquanto era concluído o pro 
cesso de falso testemunho onde são réus. Tom 
bém foram condenados a dois anos, reduzi
dos pela metade com direito a  sursis. Apare
cida Lucas e Aparecida Júlio, que mentiram 
em juízo a  mando de Wilson e Hélio, que fun 
cionovam como advogados num processo de 
agressão.

Ambos os condenados à  privação de li
berdade estão no quartel da Policia Militar, 
em Baura

GENTE
Elstorá oniversanando amanhã o nos

so companheiro José Elias Torres, fundoná 
rio do escritório deste semanário. A ele os 
cumprimentos da GENTE.

Na quarta feira, muitos amigos abraça
rão o professor Adolfo Ronzani, figura mui 
to estimada em Lençóis como educador e 
diretor da EEPG "Dr. Paulo Zillo". Porabéns.1

José Antonio Di Santis, diretor do jornal 
"O Tempo" de São Manuel .juntamente com 
demais diretores, fundadores e funcionários 
daquele órgão, foi alvo de homenagem no 
último sábado, em sessão solene na Câma
ra Municipal de S. Manoel, pelos 50 anos do 
semanário .transcorridos a  11 de março. Nós 
de "O ECO’ que sabemos da luta que é  fa 
zer um jornal verdadeiramente comprometi
do com os interesses de uma comunidade, 
congrotulomo-nos com Diretores e fimcioná- 
rios de "O Tempo".

Foi de 15 o total de nascimentos registra 
dos na maternidade da Associação Benefi
cente Hospital N. S. da Piedade, no período 
compreendido entre 23 e 29 de março. Desse 
total nasceram 9 meninos e  6 meninas .

a pr e se n t a  — HOJE AS 20:30 HORAS

O TRAPALHAO NA ARCA DE NOÉ

Dias 4 e 5 — AMOR DE PERVERSÃO

Dias 6 e 07 ASSASSINATO NUM DIA DE SOL 
Dia 4 no filme Amor de Perversão se

nhoras e Senhoritos acompanhados não 
pagam ingresso.

A  M A C O M A E L
Já em hincionamento em Lençóis Paulista 
com serviços de rebobinomento de motores. 

IbcodelroB, transformadores e 
eletrodomésticos

PROJETOS — EXECUÇÃO E MONTAGEM 
DE UNHAS DE ALTA E BAIXA TENSÃO.

URBANA. RURAL E INDUSTRIAL 
MANUTENÇÃO ELETRICA INDUSTRIAL

CONSERTOS E REFORMAS DE EQUIPAMENTOS ELETRICOS.
VENDAS DE MATERIAIS ELETRICOS EM GERAL

RUA CEL JOAQUIM A. MARTINS. AO LADO DA GRAHCA BüENO — LENÇÓIS PTA.

Banespa forma conselhos 
locais em 380 cidades
O Banespa deu um importon 

te passo para estreitar seu relocio 
nomento com a  comunidade em 
1984: a  criação dos Conselhos Mu 
nic^xiis Banespa em 380 municí
pios paulistas.

Para o governador Montoro, 
os Corrselhos Municipais Banespa 
sõo mais uma expressão de seu 
compromisso de governar de for
ma aberta, descentralizada e 
com a  particiF>oção da população 
Esta é  a  maneira coneta, no seu 
entender, de governar. De acordo 
com Montoro, cometeu-se um gron 
de crime, do ponto de vista tribu
tário e financeiro, contra os mu
nicípios e os (Xjmunidades nes
tes anos de governo autoritário. 
"Tiraram os recursos do interior 
e  levaram para os capitais- Os 
municípios ficaram com menos de 
5 por cento da arrecadação. O 
restante tem ido parar nas capi
tais para se produzir obras de im 
pacto", disse. Governar desta for 
ma é inverter a  ordem das coisas, 
para Montoro, pois quem conhe
ce os problemas reais da comuni 
dade é a  população, é  o governo 
local. A administração pública 
brasileira, segundo ele. tem ain 
da o grande vício de funcionar de 
íorrpa oltomente centralizada, co 
mo uma pirâmide. Todos as de

cisões e  recursos estão centrali
zados nas mâo de poucos homens 
que se situam no topo da pirâmi
de, enquanto a  base nõo deci 
de nada e o pior, vé seus recur
sos (impostos e obrigaçõe^ desvi 
ados para outros áreas e admi
nistrados de maneira irreal.

"'Aqui em Sõo Paulo, se dará 
o contrário”, observa o governa
dor," o Banespo, seus gerentes e 
a comunidade vão se reunir e 
discutir os problemas. Des é que 
vão dizer o que é preciso fazer". 
Os conselhos Municipais vão fun 
donor, segundo o presidente do 
Bane^xi, Luiz Carlos Bresser Pe
reira como mais um dos instru
mentos auxiliares de organização 
da comunidade, tal como o execu 
tivo e  o legislativo municipal e 
outros instituições. Des serão for 
modos por um máximo de nove 
membros entre os quais o próprio 
gerente do Banespa, que tem a  
função de coordenador, o prefei
to, o presidente da Câmara, um 
representante do principal sindi 
cato de trabalhadores, um repre 
sentante da Secretaria da Agri
cultura na região e  outros.

Nas reuniões quinzenais dos 
conselhos se debaterão os gron 
des temas econômicos da comuni 
dade e as soluções .

Brastemp OSOSERV
CONSERTOS E REFORMAS

DE
Refrigeradores — Congeladores — Lavadoras — Lava Louças 

— Condicionadores de or — Fogões — Secadoras —
SERVIÇOS RÁPIDOS COM GARANTIA DE 1 ANO

TRAVESSA JOAO RAMALHO, 35 
VILA SAO JUDAS TADEU —

TELEFONE 631399 
LENÇÓIS PAULISTA

BOSOSERV Uma organização NORIVAL JOSÉ BOSO

Auto Escola Ideal 
Despachante

CARROS NOVOS —  SIMULADORES PRÓPRIOS

Carteiras p ara carro e moto — instrutores credenciados pelo 
DETRAN — iadlita-eo até 12 meses ~  cursoa especial p ara

senhoritos c /  instrutora especializada.

Para renovar sua Licença ou CNH Disque 630784 eu 631082

RUA IGNAQO ANSELMO 800. — FONES 630784 E  630182 
RUA C EL JOAQUIM A. MARTINS, 701 — FONE 631244

PnHIFICnDORO CONEGLIAN LTDII.
AGORA SOB NOVA DIREÇÃO:

SYLVIO MORETTO —  ANTONIO PEDRO RUBIM

Comunica ciue dentro era breve estará inaugurando no 
amplas instalações para melhor atendimento ao púfc

RUA GERALDO PEREIRA DE BARROS N.o 1054

Placca
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÕES

Não se esqueça, sómente "PLACCA", poderá oíerec»r 
cimento, madeira, cal, ferragens e outros materiais para cons

trução, por preços acessíveis. Não deixe de visitá-lo e  veja 
como é simples fazer a  compra daquilo que sempre sonhou. 
RUA PIEDADE, 402. FONES 630120 E  631289 —  LENÇÓIS PTA.



invicto: 1x1
Um jogo limpo, que terminou com um 

resultado justo. Este é  o resumo do que pen
sam dirigentes, treinadores e torcedores de 
Lençoense e  Noroeste, que terminaram com 
o empate de 1x1 a  partida do último domin
go. Ambas as equipes possuem excelentes 
jogadores e  apesar da maior experiência do 
Noroeste, o CAL se faz respeitar pela sua ju
ventude, técnica e ainda um preparo físico 
reconhecidamente eficiente. Com estos ar
mas a  equipe local conseguiu impressionar 
bastante a  crônica eportiva visitante que 
nõo esperava aqui ura estreante tão forte na 
segunda divisão.

Nem mesmo a  Investida inicial do No
roeste, que acreditava poder sufocar o time 
da casa, foi capaz de descontrolar o esque
ma montado por Dirceu de Oliveira. O CAL 
passou já nos primeiros minutos a  mostrar 
que tem conjunto, que sabe tocar a  bola 
E aos 14 minutos já criava a  primeira gran
de oportunidade, obrigando o goleiro Silvio 
Luis a  sair do gol e defender com os pés.

A partida seguiu movimentada, ora com 
oportunidades para o CAL. ora para o No
roeste que oabou marcando primeiro, quan
do o centro-ovonte Osmair aproveitou um 
cruzamento da esquerda e marcou de cabe- 
ço. Sete minutos depois foi a  vez da torcida 
lençoense vibrar, pois diante da indecisão 
da zoga noroestina, que saia em bloco (ex
pediente usado em demasia). Marinho en
trou sózinho, driblou o goleiro e empatou o 
jogo. Houve reclamações dos alvi-rubros, 
que alegavam impedimento, mas o ábritro 
não tinha duvidas. O placar do jogo estava

CHEGOU
P L A Y B O Y

DE M i^ÇO .
(Hfíê

•  A revelação de Maria Claudia, a estrela do 
musical "Óhorus Une".
•  Uma entrevista corajosa de Christiane Torioni
•  Dicas para o prazer dos descasados.
•  O campeão Néison Piquel testa o carro 
esportivo do ano.
• A eleição das mel t>ores taculdades do Brasil.
•  Carla Camuratti, ChristianeTorloni, Lúcia 
Veríssimo entre as estrelas do ano.

consumado.
A etapa complementar marcou um cres

cimento da equipe de nossa cidade que criou 
inúmeras chances mas pecou na finaliza
ção e ainda barrou na excelente forma do 
goleiro adversário, o melhor homem em com 
po por porte da equipe de Bauru. Só no fi
nal o Noroeste conseguiu sucesso em suas 
tentativas de ataque, mas o arqueiro Jonos 
contou com a sorte, quando Jenildo e Osmair 
arremataram respectivomante aos 38 e 44 ml 
nutos contra as troves.

O jogo chegava ao fim, sem tumultos 
sem mágoas, e cdinal com o resultado que 
serviu para ambas as equipes.

6RÁTIS Adesivo dds diretas
• BDstar caíendário da fórmula i
• Emaís: ganha as passagens 

para assistir a corrida final.

PLAYBOY
Nas bancas

o TERCEIRO JOGO
A invencibilidade mantida diante do No 

roeste foi encarada de forma muito natural 
pelos dirigentes, acostumados a  ver o time 
sempre jogando bem {especialmente no Bre- 
gõo) também deverá ser mantida amanhã, 
diante do Grêmio Novorizontino. Mas ago
ra o objetivo é conseguir os 2 pontos, pois 
'não se pode perder pontos em casa” segun 
do a concepção de qualquer torcedor.

É possível que o CAL entre em campo 
com a  mesma equipe que iniciou o jogo de 
domingo posado, já  que a  única novidade 
que podería surgir era q  volta de Buana, 
mas, o fisicultor Alemão já  adiantou que 
ele não está na sua melhor forma e porisso fi 
ca fora dessa. E)epois da revisão médica às 
9 horas de hoje, os jogadores serão dispen
sados oté à  tarde, quando se iniciará a  con 
centração no Hotel Lençóis, inclusive para 
os casados.

A rodada de domingo, além do empate 
entre CAL 1x1 Noroeste, apresentou ainda, 
na série "P ' do grupo Amarelo, estes resul
tados: Novorizontino 1x0 Sãocorlense (era I- 
bitinga) e em Jaboticobal, Jaboticabal 1x0 B. 
Bonita. Amanha a AABB recebe o Noroeste 
e o Sãocorlense joga em casa com o laboü- 
cabal.

Oração a  Nossa Senhora Aparecida
Lembrai-vos óh bondosa Virgem Maria 

Aparecida que nunca se ouviu dizer que ol 
guém que tenha recorrido à Vossa proteçõo 
Implorado a  Vossa assistência, e pedido Vos 
so socorro, fosse por Vós desamparado. Ani
mado pois com içfual confiança eu recordo a 
Vós Virgem Mãe, não desprezeis as minhas 
súplicas, oh mãe do filho de Deus. Mas dig- 
nod-vos atender-me oh, minha bondosa e 
querida mãe Aparecida. Eu vos peço esta 
graça (pede-se as graças que desejar com 
muita fé e confiança). Depois reze 3 Pai Nos 
so 3 Ave Maria e 3 Glória ao Pai. Mandado 
publicar por ter alcançado graças. 
Publicar assim que receber a  graça.

PARA COMPRAR SEU APARELHO DE SOM OU DE IMAGEM VA A ELETRO
TtCNICA LENÇÔlS E VEJA COMO Ê FACIL

• E AINDA TEM MAIS:
•  PLANOS FACILITADOS
•  O MELHOR PREÇO DA PRAÇA
•  ASSISTÊNCIA TÉCNICA GARANTIDA

ELETR O  TÉC N IC A  LEN Ç Ó IS
RUA XV DE NOVEMBRO N.o 754 — FONE &30180 -  len<;;ô is  pa u lista

Volei se prepara 
para a 2.a divisão

Já preparando-se para o com 
peonato paulista da segunda di
visão. que começa no dia 5 d e 
abril, o Volei do CSEC jogou a- 
mistosamente no último sábado 
contra a USP da Gapitol que veio 
a Lençóis com suas equipes Mas 
rui mg e Feminina. As moças de 
Lençóis venceram por 3x0, parci
ais de 15-5, 15-9 e ISô e o técnico 
E)adá utilizou estos jogadoras. 
Angela. Flaviana, Marlene, Gi- 
zela, Petty, Ana. Sula ,Silvia He 
lena, Isa, Sandra e Lucimara.

No jogo entre os rapazes, Len 
çóis levou novamente a  melhor, 
mas por um placar mais aperta 
do: 3 ^  com parciais de 12-15. 15-9 
4-15, 15-13 e 11-15. Formação: Jo
sé Ivi, Dadá, Geada, Fabrício, Gü 
son. Mareio, Crisliano .Leandro, 
Hugo, Vladinei e Tadeu.

Hoje a  partir das 19 horas 
as eguípes locais voltam a Jogar

no (ZSEC, tendo como adversário 
as representações Mosc. e Fem. 
de Araçotuba e amanhã pela 
manhã, o  partir das 8 horas, no
vo encontro com os mesmos ad
versários. A visita dos araçatuben 
ses será retribuída no próximo fi
nal de semana.

O departamento de Voleibol 
do CSEC informou anteontem que 
já tem a  tabela de jogos de ambos 
os turnos da fase de classifica
ção- O primeiro turno marca es
tes jogos para os lençoenses; 
FEMININO — dia 05 de maio em 
Presidente Prudente, contra o Tè 
nis C^ube; dia 12, em Jaú e dia 
19 em Lençóis, contra o SRE de 
Ribeirão Preto. O Masculino joga 
no dia 5 em Prudente; dia 12 em 
Lins, contra o Lmense; dia 19 em 
Lençóis, contra a A.A. Botucatu- 
ense e no dia 22, também em 
Lençóis diante da Luso de Bauru

Atletismo foi 
bem em Bauru

A equipe de atletismo da U- 
me, composta por 12 atletas entre 
mini-mirins, mirins e ura juvenil, 
íòz excelente presença domin
go passado em Bauru, na Com 
da Rústica, promovida pela Co- 
ordenadoria de Recreação e Es 
postes.

No pré-Mirim Masculino, Len 
çóis ficou com os 6 primeiras po 
sições, através de Sérgio Daniel 
Ferrorezzi (5'37). Júlio Cesar To- 
niolo (5’48) Marcos Roberto Jorge 
(5'53), Evondro Longona Taglia 
tela (6'05), Helbert Morcolino (6' 
15) e João Paulo Paschoorelli (6' 
32). em percurso de 1.300 metros

No Pre-Mirim feminino, em igual 
percurso, Lençóis obteve as duos 
primeiros posições .com Adriana 
Marta da Silva (6'20) e Ana Meire 
da Silva (7’20), ücando Uliana 
Cristina, de Bauru, em 3.o lugar.

Outro primeiro lugar foi con 
seguido por Márcia Maciel, do Mi 
rim. percurso de 2800m, que fez o 
tempo de 12'49. Na mesma cate
goria, pelo masculino. Paulo Ce
sar Corrêa ficou em 3.o, com 12' 
55. O juvenil Denilson Antonio 
Netto também conquistou o segun 
do lugar no percurso de 4.700 m"i» 
tros com o tempo de 19’'. ^

Copa Brasil:
Santos e Palmeiras 
goleiam, mas só o 
PEIXE se classifica

O Santos ficou com a  vaga 
restante do grupo K, ao vencer 
ontem por 4x1 o Fortaleza, que 
já  havia garantido a  classifica
ção. O Palmeiras que torcia pelo 
derrota do Peixe, na capital cea 
rense, fez sua parte ao ven
cer o CRB por 7x0 e acabou fícan 
do de fora. Agora a  esperança dos 
esmeraldinos é que a  equipe se

ja incluída na fase seguinte pele 
índice técnico.

O São Paulo ó outro clube 
paulista que corre o risco de ficar 
fora do campeonato pois além 
de ter ciue vencer o Bahia, ainda 
depende de um tropeçs do Goiás 
diante do Fluminense, em Golã 
nia.

Renovocão... Renovação 
total nas Lojas Guido

Toda Linha de MóveU com os preços super reduzidos de 10, 20 ou até 30% de desconto. 
E tem mais. Você paga em 4 vezes sem acréscimos, ganhando o super desconto.

APROVEITE. VENHA CONFERIR ESTAS 
GRANDES OFERTAS NAS LOJAS GUIDO 

PARA O MÊS DE ABRIL


